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四川大地震后的人

间真情感天动地
"

眼下的恢复

重建
"

你也同样可以献出一份

力量
#

昨天
"

绵竹市地震灾后恢

复重建暨江苏省公益性援建项

目认捐新闻发布会在南京举

行
$

会上公布了
"$%

个
%

总投

资近
"&

亿元的认捐项目
"

所

有企事业单位
%

社会团体和个

人
"

都可以认捐
$

用有限的政府财力撬动社

会资本
"

动员全社会的力量参

与灾区重建
"

这使得江苏成为

全国首个创新援建模式
%

采取

认捐形式的省份
$

-&.

个项目共分四大类

&

汉旺小学
"

创建于
'&$(

年
"

地震使该校全部被毁
"

项目

重建估算投资
##!&)*

万元
'

绵

竹市中医院
"

地震使原有的三

处门诊楼严重损毁
"

项目重建

估算投资
+(,!

万元
(()

经

过认真筛选
"

这次共确定公益

性认捐项目
"$%

项
"

总投资

"%)&$

亿元
$

江苏省援建指挥部总指挥

梁学忠说
"

这
"$%

个项目共分

为四大类
*

教育
%

卫生
%

文化
%

民

政
$

它们是按照
&

以人为本
%

民

生优先
)

的原则确定的
"

其中
"

教育类项目
!$

个
"

总投资

"()!

亿元
"

主要有绵竹中学
%

南轩中学
%

城北中学
%

城南中

学
%

大西街小学
%

紫岩小学等市

属中小学
%

幼儿园以及各乡镇

中小学和幼儿园的重建
'

卫生

项目
($

个
"

总投资
()&"

亿元
"

主要由绵竹市人民医院
%

中医

院
%

精神病院等以及各乡镇卫

生院的重建与危房加固
'

文化

类项目
!

个
"

总投资
$)!

亿元
"

主要由绵竹市历史博物馆
%

广

播电视发射塔和遵道镇棚花村

年画
%

刺绣传习所的重建
"

以及

对绵竹市年画博物馆
%

文化馆

进行危房加固
$

民政类项目
*(

个
"

总投资
")$!

亿元
"

主要有

绵竹市救助站
%

残疾人康复中

心
%

殡仪馆以及乡镇敬老院等
$

目前
"

这些项目都已立项
"

部分已进入方案设计阶段
"

计

划于
*$$&

年底基本完工
"

其

中
"

教育类项目于
*$$&

年
,

月份基本完工
$ &

这些项目全

部按照高标准建造
"

建成后将

达到或超过地震前水平
"

届时

绵竹公益性项目的整体水平总

体将比江苏还要高
# )

-

万元到几千万

元
&

认捐形式分两种

无论是企事业单位
%

社会团

体还是个人
"

都可以贡献自己的

一份力量
$

梁学忠表示
"

只要是

参与认捐
%

援建的
"

不分江苏省

内
%

省外
"

不分国内
%

国外
$

这次

主要接受现金认捐
"

同时
"

力量

有大小
"

不一定每个企业
%

每个

人要认捐一个完整的项目
$

具体形式可分为两类
"

一

是整体认捐
"

认捐金额超过项

目总造价
-$.

的
"

该项目建成

后
"

可根据认捐者的意愿命名
'

认捐金额低于项 目 总 造 价

-$.

%

高于
*!.

的
"

项目建成

后
"

可在该项目的适当位置立

碑留名纪念
'

单位或个人可以

联合对项目进行认捐
'

二是未

指定用途认捐
$

捐助额在
"

万

元以上的企事业单位
%

社会团

体或个人
"

在项目建成后
"

可在

适当位置留名纪念
$

对捐资额在
($$

万元以

上的单位
"

或捐资额在
!$

万

元以上的个人
"

可授予捐赠单

位法人或个人
&

绵竹市荣誉市

民
)

称号
$

据悉
"

在援建开始及认捐

工作筹备期
"

已经有很多企

业
%

个人打电话或派人联络认

捐事宜
"

例如
"

南大师生希望

认捐灾区学校
%

南京金鹰希望

认捐残疾人康复医院等
"

一些

项目开工前就已确定了相关

认捐意向
"

社会各界的参与热

情让援建指挥部和灾区人民

格外感动
$

认捐资金由江苏省社会捐

助服务中心和各市
%

县
+

市
%

区
,

民政局专账管理
"

认捐者

有权监督资金的使用情况
$

按

照认捐者的制定用途使用资

金
"

确需改变用途的
"

须经认捐

者书面同意
$

小额捐款将统一

调度使用于上述
"$%

个项目
$

工程项目竣工后
"

将主动

接受审计
$

省民政厅将会同省

援建指挥部定期公布接受捐

赠
%

资金使用和项目建设等情

况
"

接受捐赠人和社会的监督
$

绵竹市委书记致谢江苏人

-

我的发言带有川味的普

通话
"

就是
.

川普
/ (( 0

昨

天
"

绵竹市委书记蒋国华在发

布会上的开场白
"

让在场的人

又一次感受到了灾区人民的乐

观与信心
$

说起强震以来这近
!

个

月
"

蒋国华道出自己的一连串

感受
*

一是绵竹的干部群众经

受住了灾情的考验
'

二是两个

不能忘
*

对解放军不能忘
"

对江

苏人民不能忘
'

三是在最困难

的时刻
"

感受到了祖国的强大
"

党中央坚强有力的领导
"

感受

到了社会主义制度的优越性
'

四是感受到了江苏援建绵竹所

投入的心血
"

江苏领导和人民

心系绵竹
"

使绵竹人刻骨铭心
'

五是江苏建设者到达绵竹后
"

他们的工作投入
%

工作态度
%

工

作精神
%

工作风格
%

办事效率
"

让

绵竹人深受感动
$

他称赞说
"

江

苏帮助编制的
1

绵竹市城市总

体规划编制纲要
2 %1

绵竹市城

市近期建设规划
2

和汉旺等
"&

个乡镇规划已于
&

月上旬通过

专家委员会评审
"

他认为是
-

四

川灾区最好的规划方案
0 3
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快报记者 谢静娴 胡玉梅

快报讯
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昨天
"

记者从

上海铁路局获悉
"

年底合肥

至武汉铁路就将建成
"

全长

+%(

公里
"

该线贯通上海
%

南

京
%

合肥
%

武汉
%

重庆
%

成都
"

构成华东至中
%

西部地区的

快速通道
$

届时动车开行

后
"

南京到武汉
(

小时也就

到了
$

昨天
"

记者从线路图上

看到
"

以往从南京到合肥
%

武

汉的列车
"

或者向北取道蚌

埠
"

或者向南绕道南昌
"

走的

都是三角形的两条腰
'

而新

建的合宁
%

合武线则是这两

个三角形的一条底边
"

使列

车运行距离大为缩短
"

路网

结构更加优化
$

记者了解到
"

现在南京

到武汉乘火车相当慢
"

长达

十几个小时
"

汽车最快也要

七八个小时
"

大多数市民现

去武汉首选都是乘飞机
"

但

成本较高
$

年底
"

这种格局将

被打破
*

早上还在南京
"

只要

乘上动车
"

中午就可到黄鹤

楼享受美餐了
$

另外
"

上海铁路局还向

记者勾勒了以沪宁
%

宁杭
%

宁安城际铁路和沪杭甬客

运专线为构架的长三角新

型快速客运网
"

形成以上

海
%

南京
%

杭州为中心的

-

"

4

*

小时交通圈
0 "

辐射

长三角大中城市
"

推动城市

间的融合
"

实现
-

同城效

应
0 "

提升长三角城市群在

国际上的等级和地位
$
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这架飞机停在珠海日

东广场已经快
"$

年了
"

当初

买过来就是为了招人气
$

我

们一直很低调
"

都没有对外

说它是毛泽东专机
"

而是就

停在广场上
"

所有人都可以

观赏它
$

所以
"

快十年了
"

很

多人都见过它
"

但都不知道

它的身份
$0

珠海市日东集团

有限公司总经理王志磊告诉

记者
"

毛泽东专机长约
+-

米
%

高约两层楼
"

是英国产三

叉戟客机
/01234567

$

8&-&

年

我国空军从巴基斯坦进口了

三架同型号飞机
"

分配给毛

泽东
%

林彪以及军委和国务

院
$

而这架飞机是毛泽东的

专机
"

自从
"&%-

年退役后
"

一直默默地待在北京西郊机

场
$

直至
"&&&

年
"

一次偶然

的机会
"

公司将它买了回来
$

后来
"

一直作为收藏品摆放

在珠海日东广场
$

飞机怎么买来的
5

花了

多少钱
5

对记者的这些问题
"

王志磊不愿意直接回答
$

那

么
"

时隔多年
"

有证据能证实

这架飞机的身份吗
5

对这个

问题
"

王志磊回答得很干脆
*

相关的证据当初卖方就没有

给
$

但是购买时
"

对方是开了

票据的
"

现在也还保存在公

司里
$ -

买飞机前
"

一位绝对

的权威人士介绍说
"

这架飞

机是毛主席的座机
"

大约能

坐百来人
$ 0

王志磊回忆说
"

这让他们对此深信不疑
$

如果这架飞机被拿到拍

卖行去拍卖
"

拍卖行该怎么

认定
5

虽然王志磊表示
"

不想

通过拍卖行来销售这架飞

机
"

因为他们不想借此炒作

自己的企业
$

但昨天记者还是采访了

几家拍卖行
$

北京翰海拍卖公

司负责宣传的张跃进表示
"

这

架飞机究竟是不是毛泽东专

机在认定上是个大问题
$

需要

历史资料
%

权威人士来证明
"

而且如果是伟人座机
"

一般都

是承载过多个伟人
"

不会只有

一个伟人坐过的
$ -

你说他是

毛泽东专机就是毛泽东专机

了吗
5

谁能够说明呢
5 0

江苏爱涛拍卖行的总经

理胡建忠则表示
"

这架飞机需

要把所有的资料都收集过来
"

包括什么时候买的
"

什么情况

下买的
"

这架飞机是不是归这

个公司
"

有没有相关发票
"

是

不是经过公证等等
$

最关键的

问题是
"-

这架飞机退役多

年
"

谁来作权威证明呢
5 0

出售毛泽东专机
3

这个

消息一下子传遍了大江南

北
"

卖方公司接到的咨询电

话一直不断
$

有人说出价太

高
"

也有人说开价太低了
$

-

我们真的不愿意用这个来

发财
"

也不想用来炒公司的

名气
$ 0

王志磊很坚定地说
"

定价时也没想太多
"

%$$

万

就是他们的心理价位
"

再加

价的可能性也不大
$

王志磊还告诉记者
"

当

初这架庞然大物横穿大半个

中国
"

可费了不少钱
$

他们特

地请了专业人员
"

将飞机拆

成了很多部件
"

分别运回珠

海
"

然后再拼装起来
$

飞机成

功运到珠海后
"

公司对飞机

的内部设施稍微进行了一些

改动
$ -

飞机里原先的沙发
%

床之类已经比较陈旧
"

就全

部拆掉了
$ 0

王志磊介绍
"

因

为当时的公司起步没多久
"

还没有会议室
"

所以就在机

舱内布置了一番
"

改装成了

会议室
$

最近几年来
"

为了维

护这架飞机
"

公司的开销也

不小
$

那么
"

%$$

万元高了还是

低了
5

拍卖行的负责人都表

示
*

不好说
$

胡建忠说
"

一件

拍品到拍卖行
"

究竟该估多

少钱
"

都是有评估公司专门

定的
$ -

飞机是偏门
"

以前从

来没拍过
"

没有拍卖记录
"

不

好说
$

而且
"

这种冷门拍品
"

究竟该值多少钱
"

要看买家的

意思
$ 0

而瀚海的张跃进也表

示
"

该公司也没拍过
"

价值不

好说
"-

这样一架飞机究竟有

多少经济效益很难说
"

要看买

方究竟是什么意图了
$ 0

相比较拍卖行的含糊
"

南京航空航天大学民航学院

副院长阎雷则表示
"-

从飞机

自身价值来说
"

只要一退役
"

基本上是一文不值
$ 0

阎雷介

绍说
"

全新的民航飞机绝对价

值不菲
"

从目前市面上的价值

来看
"

都得上亿甚至十几亿人

民币
$

但一旦飞机退了役
"

也

就一文不值了
$-

如果说这架

飞机叫价
%$$

万元
"

那绝对

是它的商业价值
$ 0

为什么会选择公开出售

这架飞机
"

而不是将它捐赠

给博物馆呢
5

对记者这个问

题
"

王志磊表示
"

这一点当时

他们还没想那么多
$

不过
"

面对每位咨询者
"

王志磊都不忘问问他们购买

飞机的意图
444

他要为飞机

找个好买主
$

前不久
"

有人打

电话说
"

买飞机是打算将它拆

散
"

把零件做成各种纪念品

出售
$

一听这话
"

王志磊急了
"

-

这绝对不行
"

天价都不卖
3 0

对这样一架飞机
"

博物

馆该不该出手买下呢
5

南京

博物院院长龚良表示
"

这首

先要看它是不是文物
$-

关于

文物的认定
"

法律上有很明确

的规定
$

而且
"

卖方说是毛泽

东专机
"

那么毛主席是乘坐了

一次两次
%

还是多次
5

这架飞

机是否具备文物价值
"

还需要

专家来评估
$

现在没看到这

架飞机
"

不好下结论
$ 0

是不是毛泽东的专机
'
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开价
.&&

万到底值不值
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飞机该不该进博物馆
'
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专机不等于
个人专用
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